
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „maecglubb“ vom 13. Juni 2018, 21:05

das ziel klassenerhalt sollte heiß wie frittenfett verbalisiert werden. a ment meint sonst noch
einer, wir würden des ziel haben, glei wieder abzusteigen.
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